
          1月 24日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

昨日は、東京を中心に雪が積もりまして、今日の朝の

ニュースを見てみますと、首都圏の高速道路や電車に運

休が見受けられました。 

普段あまり雪が積もらないため、そのような事態にな

ったのだと思います。 

私の会社も、日立では少し山の上に工場がありまして、

年に 1回か 2回雪が降ることがあります。 

私はそのためにだけ、先週 4 本で 20 万するスタッド

レスタイヤを買いました。安心して通勤しております。 

私共の従業員も何らかの工夫をして、朝 7時前には出

勤しております。 

去年の大震災そして津波以降、しっかりと準備をして

いれば、それなりの対応が出来るということを知らされ

ました。 

「備えなれば憂いなし」、昔からよくいわれた言葉で

すが、認識をあらたにした今朝のニュースでした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 1 月 28 日、IM があります。バスが出ますので、12

時 30 分出発で行きます。帰りもバスが出ます。 

� 50 周年記念事業、2月 7日に第一回の委員会を行い

ます。 

� GSE の件、3 月 15 日～21 日の日程ですが、当 RC の

担当は 17 日です。ひたち風流物、十王の五重塔、

吉田正記念館などを案内する予定です。 

 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告 

 

職業奉仕委員会      宮本委員長 

� 来月第 2 週、職場訪問になっています。長山委員の

職場で、ハイブリッドについて説明していただけれ

ばと思います。多数の参加お願いいたします。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 20 名 14 名 58.82％ 13 名 97.06％ 1 名 

    

    

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 01 月 24 日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報委員会 

次 回 例 会：平成 24年 02 月 07 日（火） 【プログラム】卓話 / 親睦活動委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            大森大森大森大森孝之孝之孝之孝之委員委員委員委員    
    

� 遠藤会員、卓話よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事・須田 晃・石川國博    

� スリップ事故にご用心下さい。 

高島章行・山本忠安・弓野博司・長山行夫    

� 寒いですね。積雪がなく良かった。 

小山高一・信太克己・池澤 健・山縣敏史・ 

大森孝之・木本貴一    

� 大変ごめいわくおかけしております。 

遠藤陽夫    

� 卓話よろしく。 

鈴木幸一・小澤 興・宮本尚彦・大森昌弘・ 

星 勝治    

    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 857,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / クラブ会報委員会    遠藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� まずは皆様、ご迷惑をおかけしており申し訳ござい

ません。 

� 本日は、震災から本日に至るまでの会社の近況報告

と震災後の復旧についてお話させていただければ

と思います。 

� 会社は建築業を営んでおり、屋根の復旧工事がかな

りあり、震災後かかりっきりの状態です。従業員も

少ないものですから、自分も屋根に登って作業して

おります。 

� 土のう袋は2ヶ月くらいしか持たないものですから、

新しい土のう袋に変えたりなどしています。 

� エリアは、いわき市から北茨城が主です。 

� 天候に左右される仕事です。 

� 震災後、需要が多いのが、コロニアル、ガルバー、

ルーフ等軽量のものです。 

� 震災後の建築基準法の見直しの必要性についてお

話します。耐震性だけでなく、水没などの可能性が

ある地域はそれに見合った強度の抜本的見直しが

必要であります。 

� 震災復旧工事がだいぶ落ち着いて参りましたので、

今年は例会への出席を高めていきたいと思います

のでよろしくお願い致します。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


